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 新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）の ことについて 知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひ ろ し ま し

のウェブサイトを見
み

て

ください。 

〔やさしい日本語
に ほ ん ご

〕https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/yasashii/159036.html 

 

新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

できるところ 

⚫ 新型
しんがた

コロナウイルスのことで 心配
しんぱい

なことがあるとき 下
した

の電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

してください。 

 受診
じゅしん

案内
あんない

・相談
そうだん

ダイヤル（日本語
に ほ ん ご

だけです） 

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

：082-241-4566 

 ※ 毎日
まいにち

 24時間
じ か ん

 電話
で ん わ

を 受
う

け付
つ

けています。いつでも 電話
で ん わ

をしてください。 

 ※ 日本語
に ほ ん ご

が わからない人
ひと

は 「広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に 相談
そうだん

してください。 

⚫ 新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）のワクチンのことを 聞
き

きたいとき 下
した

の電話番号
で ん わ ば ん ご う

に 電話
で ん わ

し

てください。 

広島県
ひろしまけん

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

コールセンター  

電話番号
で ん わ ば ん ご う

 082-513-2847 ファックス番号
ばんごう

 082-211-3006 

相談
そうだん

できる 時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

（休
やす

みは ありません） 

※ 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

、韓国語
か ん こ く ご

、ポルトガル語
ご

で  

話
はな

すことができます。 
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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

新型
し ん が た

コロナウイルス（COVID-19）の 新
あたら

しい情報
じょうほう

について 


